
Fabla

mots clés : 100 caractères
dessins, enfants, histoires audio, contes personnalisés, lecture, jeu éducatif, multilingue

(96 caractères)
autres mis de côté : créativité, imagination

Nom de l'App 30 caractères :

Fabla
[FR] Fables à modeler
[EN] Fables to shape
[PT] Fábulas para modelar
[ES] Fábulas para modelar
[AR] للنمذجةقصص

Sous-titre 30 caractères :

Transformez les dessins de vos enfants en fables audio.

Texte promotionnel : 170 caractères

Transformez les dessins de vos enfants en fables audio ! Émerveillez vos petits artistes avec
des récits personnalisés basés sur leurs propres œuvres.

Fabla : Histoires à modeler — Transformez les dessins de vos enfants en histoires audio.

Description : 4K caractères

Découvrez Fabla : Histoires à modeler, l'application qui transforme les dessins de vos enfants en
histoires audio originales et captivantes ! Encouragez la créativité de vos petits artistes et
émerveillez-les avec des récits personnalisés basés sur leurs propres œuvres. Ils apprendront ainsi à
lire et écouter des histoires en s’amusant !

Fonctionnalités :

● Transformation Magique : Prenez une photo du dessin de votre enfant et laissez notre IA
analyser et convertir l'image en une histoire audio unique.

● Narration Personnalisée : Choisissez une langue et personnalisez les détails de l'histoire
pour rendre l'expérience encore plus spéciale.

● Bibliothèque d'Histoires : Conservez pour chaque enfant toutes les histoires créées dans
une bibliothèque dédiée, accessible à tout moment.

● Histoires Publiques : Accédez tous les jours à des histoires déjà générées en cas de besoin
instantané.

● Apprentissage Multilingue : Entraînez votre enfant à lire et écouter des histoires en 5
langues.

● Contrôle Parental : Gérez votre tribu, leurs dessins, leurs langues et les mots absoluments
interdits à la maison qui seront proscrits dans leurs histoires.



Pourquoi Choisir Fabla : Histoires à Modeler ?

● Stimule la Créativité : Encouragez l'imagination de vos enfants en transformant leurs
dessins en récits fascinants.

● Moments de Partage : Créez des souvenirs inoubliables et partagez des moments spéciaux
en écoutant ensemble les histoires.

● Éducation et Divertissement : Combinez le plaisir de dessiner avec l’envie de lire des
histoires éducatives et divertissantes.

● Zéro publicité : nous ne partageons aucune de vos données.

Téléchargez Fabla : Histoires à Modeler aujourd'hui et découvrez la magie qui se cache derrière
chaque coup de crayon !

Catégorie : Éducation

Compatibilité : iOS et Android. Compatible sur Pad.

Langues : Français, Anglais, Espagnol, Arabe et Portugais.

Prix : Gratuit avec achats intégrés.

Avis des utilisateurs :

● "Une application fantastique qui fait briller les yeux de mes enfants à chaque nouvelle histoire
!" - Marie D.

● "Une manière innovante de stimuler la créativité des enfants, très facile à utiliser." - Chady R.
● "Mes enfants adorent écouter les histoires basées sur leurs propres dessins. Bravo pour cette

idée géniale !" - Saha T.
● “Ma fille qui n’était pas très lecture s’est découvert une nouvelle passion.” Céline J.

Téléchargez dès maintenant et plongez dans l'univers magique des histoires créées par les
dessins de vos enfants !

ENGLISH

Discover Fabla, the app that transforms your children's drawings into original, captivating
audio stories! Encourage your little artists' creativity and amaze them with personalized
stories based on their own artwork. They'll learn to read and listen to stories while having
fun!

FEATURES

Magical transformation: take a photo of your child's drawing and let our AI analyze and
convert the image into a unique audio story.



Personalized narration: choose a language and customize story details to make the
experience even more special.

Story library: store all the stories created for each child in a dedicated library, accessible at
any time.

Public stories: access previously generated stories every day, in case of instant need.

Multilingual learning: train your child to read and listen to stories in 5 languages.

Parental control: manage your tribe, their drawings, their languages and the words
absolutely forbidden at home in their stories.

WHY CHOOSE FABLA

Stimulate creativity: encourage your children's imagination by transforming their drawings
into fascinating stories.

Sharing moments: create unforgettable memories and share special moments by listening to
stories together.

Education and entertainment: combine the pleasure of drawing with the desire to read
educational and entertaining stories.

Zero advertising: we don't share any of your data.

CATEGORY

Education

COMPATIBILITY

iOS and Android. Pad compatible.

LANGUAGES

French, English, Spanish, Arabic and Portuguese.

PRICE

Free with integrated purchases.

_

DOWNLOAD FABLA: DISCOVER THE MAGIC BEHIND EVERY DRAWING


